



Grupo de expertos recorrerá 25 municipios de la Orinoquia para continuar construyendo la visión conjunta la región con el acompañamiento de la academia.

Villavicencio, octubre 20 de 2014. “Socializaciones para el diálogo”, es el nombre de los recorridos que realizará el proyecto Visión Región, de la Universidad de los Llanos con el apoyo de Ecopetrol, con los cuales se busca compartir la información generada a partir de estudios e investigaciones, y confirmarla con las personas, para formar una construcción participativa de la visión sostenible de los llanos orientales, propiciando un diálogo entre la academia y los habitantes del territorio.

Meta, Vichada, Arauca y Casanare, son los departamentos donde realizarán una serie de recorridos, en los que se llevarán a cabo talleres y foros en 25 municipios de la Orinoquia.

María De Vargas, coordinadora de la actividad, explicó que “en las jornadas se abordarán cuatro temáticas: ¿Cuál es la región de los llanos orientales, sus características principales?, ¿Cuál es el proyecto visión dentro de esta región?, luego que las personas prioricen cuáles son los principales elementos, aspectos o temas estratégicos que están sucediendo en esta región. Por último se va a trabajar sobre servicios ecosistémicos”.

Con estas actividades, el grupo de trabajo, pretende confirmar si los resultados que se han obtenido en proyectos en cuanto a identificar una serie de temas específicos son efectivamente los temas más vitales para la región.

Departamento	Municipios donde se realizarán los foros y talleres
Meta	Acacías, Castilla, Cubarraral, Villavicencio, Granada, Vista Hermosa, Mesetas, Puerto Rico, Puerto Alvira y el Calvario
Vichada	Puerto Gaitán, que hace parte del Meta pero se incluirá en ese recorrido, Orocué, Santa Rosalía, Primavera, Venturosa, Puerto Carreño, Causarito
Casanare	Monterrey, Aguazul, Chameza, Yopal, Paz de Ariporo
Arauca	Cumaribo, Macarena, Saravena, Tame, Arauca.





A los foros y talleres pueden asistir las personas vinculadas a organizaciones o asociaciones y todos los interesados en participar y aportar a la visión de la región. Para mayor información sobre el calendario de las actividades pueden comunicarse al celular 314 203 7546.

A Cuba asistirán docentes de Unillanos para participar de la convención internacional Agrodesarrollo 2014

Los docentes Vladimir Sánchez, Tatiana Suescún y Camilo Plazas del programa de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad de los Llanos, fueron invitados a participar en la III Convención Internacional Agrodesarrollo 2014, que se desarrollará del 21 al 23 de octubre en Cuba.

En el evento los profesores se integrarán en las diferentes mesas temáticas, en las cuales se busca reunir las experiencias de Latinoamérica entorno a diferentes tópicos, para ofertar a los productores alternativas ambiental y económicamente sostenibles.

“Queremos mostrar el trabajo hecho desde la Red Agroforestal de Universidades de Colombia, la cual preside Unillanos, y exponer cómo nos convertimos en una fuerza grande cuando nos unimos entorno al uso de los árboles en la producción animal. Es un trabajo sencillo en el que prima el interés de las personas en realizar investigación en este tema”, resaltó Sánchez.

Por su parte, la profesora Tatiana Suescún, participará en la mesa temática de agricultura urbana familiar y periurbana, con la ponencia sobre “Desempeño de cerdas de cría a campo abierto como alternativa para pequeños y medianos productores, para la recuperación de suelos degradados y marginales”, trabajo que contó con el financiamiento de la Dirección General de Investigaciones de Unillanos.

De igual manera el docente Camilo Plazas, disertará sobre los proyectos que han desarrollado en la institución llanera sobre producción de biomasa, y algunas especies arbóreas y arbustivas utilizadas en la Orinoquia. “Queremos mostrar que de esas especies hay algunas que pueden proporcionar una buena cantidad de biomasa con calidad y gran cantidad de minerales para los sistemas de producción del piedemonte llanero”, explicó el docente.





Los profesionales se han propuesto intercambiar experiencias, dar a conocer los programas de la institución, establecer relaciones de apoyo con otras instituciones de la misma área para fortalecimiento de eventos futuros, publicaciones en otras revistas e invitar a investigadores internacionales a presentar ponencias en Unillanos.

Inscripciones abiertas para Especialización en Seguridad y Salud en el Trabajo

Hasta el 24 de noviembre, estarán abiertas las inscripciones para la Especialización en Seguridad y Salud en el Trabajo, ofertada por la Universidad de los Llanos.

Desde el año 1996 la institución llanera se propuso formar profesionales capacitados para desempeñarse en actividades preventivas, asistenciales, de gestión en seguridad y salud en el trabajo, contribuyendo al cumplimiento de la legislación vigente en el Plan Nacional de Salud Ocupacional trazada en la ley 100 de 1993 y aportando al mejoramiento de la calidad de vida y al incremento de la productividad local, regional y del país.

“La especialización está dirigida a profesionales del área de la salud, ingenieros del área operativa, psicólogos, terapeutas y demás carreras que tengan afinidad con el posgrado”, aseguró Priscila Peña, directora de la Especialización, quien además destacó la trayectoria en la región del programa académico y la calidad de los docentes.

Toda la información a través del portal web institucional de Unillanos. <http://web.unillanos.edu.co/index.php/programas/posgrados/especializacion?id=212> o comunicarse a través del correo esp.saludocupacional@unillanos.edu.co.

